

Invitado Frank Fernández a gran concierto sinfónico en La Habana



La Habana, 9 junio (RHC)- El pianista cubano Frank Fernández y la Orquesta Sinfónica del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso compartirán escenario por primera vez durante un concierto el sábado 18 de junio, en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional de Cuba, anunciaron hoy organizadores.

Obras del austriaco Wolfgang Amadeus Mozart y el alemán Ludwig van Beethoven conducirán el recital que rendirá homenaje al maestro japonés Yoshikazu Fukumura en su cumpleaños 70.

Con una notable carrera internacional como director de orquesta, Fukumura ha trabajado desde la década de los 90 con los principales conjuntos sinfónicos de esta isla, en el año 1995 recibió la "Orden por la cultura nacional"



Radio Habana Cuba